

Großer Andrang beim 3. Kinderfest

Buntes Gewusel, fröhliches Kinderlachen und eine prall gefüllte Kahlbachhalle: Die TSG Altenhain 1900 e.V. hat am vorletzten Freitag ihr drittes Kinderfest gefeiert – und dabei erneut großen Zuspruch erfahren. Mehr als 100 kleine und große Besucher nutzten die zweistündige Spielzeit, um sich an den zahlreichen Sport- und Bewegungsstationen auszutoben. Eingeladen waren sowohl Vereinsmitglieder als auch interessierte Familien aus der Umgebung. Für Stärkung sorgte ein reich bestücktes Kuchenbuffet, das dank vieler engagierter Kuchenspender möglich wurde.

Ein besonderer Höhepunkt des Nachmittags war die feierliche Einweihung neuer Sportgeräte. Durch eine großzügige Spende des Vereins „Eltern4Kids Neuenhain e.V.“ in Höhe von über 1.000 Euro konnte die TSG Altenhain verschiedene neue Elemente anschaffen. Übungsleiterin **Laura Hönisch**, verantwortlich für das Eltern-Kind-Turnen, richtete dankende Worte an die Spender, bevor die Kinder freudig unter anderem einen neuen Trapez-Sprungkasten enthüllten und direkt ausprobierten.

Großer Dank gilt dem engagierten Helferteam, das die Organisation und Durchführung des Kinderfests ermöglicht hat. Neben Laura Hönisch unterstützten insbesondere **Birgit Schwestka, Vera Jost und Alice Laporte** aus dem Übungsleiterteam des Kinderturnens (4–6 Jahre) tatkräftig die Veranstaltung.

Weitere Infos unter: www.tsg-altenhain.de.



Übungsleiterin Laura Hönisch enthüllte mit den Kindern einen neuen Trapez-Sprungkasten.

352

26.11.25